



都道府県訪問の旅

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

日本薬剤師連盟副会長の本田あきこです。今月から、「本田あきこ オレンジ日記」とのタイトルで、私の連盟活動を中心に近況をお伝えすることに致しました。

3月22日の定時評議員会において、組織内統一候補として決定いただいてから7か月以上が経過しました。評議員会の翌日に日本薬剤師連盟の副会長を拝命し、直ちに地元熊本県から九州各県の訪問活動を開始しました。九州ブロックでは、原則各県4日間をかけて、出来る限り多くの会員の方々と直接お目にかかれるよう訪問活動をさせていただきました。

九州訪問を終えてからは、本年中に全ての都道府県の役員の皆さんにお目にかかり、挨拶を終えることとし、10月末現在40の都道府県を訪問することができ、残り7県となっています。訪問活動の状況は、連盟の機関紙「POWER!」の紙上でお伝えしておりますので、ご覧いただければ幸いです。

これまでの訪問先では、皆様に温かく迎えていただいておりますことに心から感謝申し上げます。訪問先の会合では、政治を目指す契機となった、薬学6年制に関する国会における議論を間近で見聞きしたことに加えて、熊本薬剤師会勤務となつて間もなく発生した熊本地震の復興対策に参加し、被災者への医薬品供給等に携わったことなどをお話しし、私の役割は、薬剤師同志の絆が更に深まるよう汗をかくことだと認識していることなどをお話しさせていただいています。

私のイメージカラーをオレンジ色としていただきましたので、毎日の服装に必ずオレンジ色を入れるよう心がけています。また、訪問先でお会いする皆様にも、オレンジ色のネクタイやスカーフを付けていただいている方々が急速に増えているように感じており、そのたびに感激しております。

これからも、出来るだけ多くの皆様とお会いできるよう頑張る所存です。ポスター、名刺型資料も新しいものを作成する予定です。今後とも、本田あきこへのご支援をお願い申し上げます。

- 1 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。

<https://www.facebook.com/Honda.Akiko.Room/>

- 2 本田あきこのホームページを開設しました。

<https://www.honda-akiko.jp/>

- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →

